



fluid spirit

Bundespräsidentin Simonetta Sommaruga
Bundesamt für Justiz
Bundesrain 20
CH-3003 Bern

Hünenberg, den 21. Oktober 2015

„Wir wollen eine Welt ohne Pornografie und ohne Prostitution – dafür setzen wir uns ein“

Sehr geehrte Frau Bundespräsidentin Sommaruga

Wir sind ein junger philanthropischer Verein, der sich für alle Wesen dieser Welt einsetzt, das heisst für alle Menschen, Pflanzen und Tiere. Auf unserer Homepage www.fluid-spirit.ch können Sie sich gerne über uns informieren. Uns ist es ein grosses Anliegen, die Aussöhnung zwischen den Geschlechtern voranzubringen. In diesem Sinne möchten wir uns einsetzen für eine Welt ohne Pornografie und ohne Prostitution, weil wir sehen, welches Unheil dies auf unserer Welt anrichtet. Unsere Kinder, welche die Zukunft von uns allen sind, werden von der Pornografie und der Prostitution derart in ihrem Geist und ihrem Wesen beschädigt, dass die Zukunft des Menschseins jeglicher Würde und Ethik beraubt wird. Deshalb haben wir die beigefügte Petition beim Netzwerk Avaaz.org am 3. Dezember 2013 lanciert und Sie entsprechend darüber informiert. Anschliessend wurden vom Verein Fluid Spirit in den folgenden Städten Unterschriften gesammelt:

am 8. März 2014	in Zug + Luzern	Unterschriften im Netzwerk Avaaz.org , Stand 21.10.15: 833
am 28. Juni 2014	in Zürich	489 Unterschriften
am 22. November 2014	in Bern	578 Unterschriften
am 28. März 2015	in Basel	827 Unterschriften
am 19. September 2015	in Winterthur	617 Unterschriften
sonstige Listen		368 Unterschriften
Total		2'879 Unterschriften

Wir freuen uns, Ihnen total 2'879 Unterschriften in Papierform überreichen zu dürfen. Auch freut es uns sehr, dass die jungen Menschen von unserem Verein Fluid-Spirit einen Film für Jugendliche und junge Erwachsene zur Aufklärung über die negativen Folgen des Pornografiekonsums erstellt haben. Gerne legen wir Ihnen einen USB-Stick bei, auf dem Sie den Film direkt sehen können, und er ist auch auf unserer Homepage von Fluid Spirit (<http://fluid-spirit.ch/blog/category/aussoehnung-der-geschlechter/>) und auf YouTube (<https://www.youtube.com/watch?v=E64j3FB4Mfc>) aufgeschaltet.

Es freut uns und wir danken Ihnen herzlich, wenn Sie uns mit Ihrer Kraft unterstützen, dass die Liebe zwischen Frau und Mann wertschätzender werden kann. Gerne gibt Ihnen Frau Danielle H. Jolissaint weitere Auskunft über unser Projekt.

Im Namen von Fluid Spirit grüssen wir Sie herzlich

Danielle H. Jolissaint
Präsidentin

Uwe Müller

Beilage: Petitionsunterlagen, USB-Stick